

10.11.2017

Collecte solidaire pour la Syrie au sein de l'Université de Strasbourg

L'Université de Strasbourg s'associe à la communauté syrienne pour une grande collecte, jusqu'au 15 décembre, à destination des populations sinistrées en Syrie.

Le Service pour la Promotion de l'action Sociale et le Service de la Vie Universitaire de l'Université de Strasbourg proposent à ses personnels, étudiants, enseignants et enseignants-chercheurs, de participer à une action de soutien à l'association Alsace-Syrie. Une collecte est organisée jusqu'au 15 décembre pour recueillir des aliments non périssables, du matériel scolaire, des vêtements pour enfants et des jouets. Grâce à l'Association Alsace-Syrie, les dons seront acheminés par camions et donnés aux populations sinistrées.

Où déposer les dons ?

Deux points de collecte sont mis à disposition pour les dépôts de dons jusqu'au vendredi 15 décembre :

- au Service de la Vie Universitaire, à la mission accueil au Platane, allée René Capitant à Strasbourg (campus Esplanade), ouvert du lundi au vendredi de 9h à 18h ;
- au Service pour la Promotion de l'Action Sociale, dans le hall du bâtiment, au 43 rue Goethe à Strasbourg, ouvert du lundi au vendredi 9-13h et 14-17h (sauf mardi matin).

En savoir plus

Service pour la Promotion de l'action Sociale : <http://spacs.unistra.fr/solidarite/collecte-pour-la-syrie/>

Association Alsace Syrie : <https://www.facebook.com/Alsace.Syrie>

Contact presse

Christine Guillot

Tél. 03 68 85 14 36 / 06 80 52 01 82/ christineguillot@unistra.fr

Service de la communication

Université de Strasbourg